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令和５年度 ４月定例会会議録 

 

◎招集年月日  令和５年４月２１日（金） 

◎開催日 時  令和５年４月２８日（金） 午後３時～午後４時５４分 

◎場   所  伊那市役所 庁議室 

◎出 席 委 員  笠原教育長、北原教育長職務代理者、田畑教育委員、原田教育委員、黒河内教育委員 

◎欠 席 委 員  なし 

◎出 席 職 員  三澤教育次長、宮下学校教育課長、北林子ども相談室長、矢澤生涯学習課長、 

        早川市誌編さん室長、小島社会教育指導員、福與指導主事、酒井指導主事、 

        伊藤教育総務係長 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ 教育長 

  ・市内小学校 15校 522人、中学校 556人の新入生を迎えて本年度がスタートした。  

  ・原点に立ち返りながら物を考えることを大事にしていきたい。 

  ・本年度は、子どもが「生きる権利」「育つ権利」「守られる権利」「参加する権利」があること

を大事に、日々成長していく子どもたちに関わっていきたい。 

 

３ 委員のひと言 北原職務代理者 

  ・伊那新校に関して、21日に知事と内堀教育長へ要望した。要望書の作成にあたっては、上伊那

広域連合、伊那商工会議所、調整を事務局に苦労いただいた。教育長会議を持ち、８市町村の

教育長それぞれの声を、笠原教育長にまとめていただいた。 

  ・要望は「魅力ある質の高い学びとか生徒の夢が実現する学校作り」や「取り組みに対する情報

提供」をお願いした。 

  ・知事からは「目指す方向は同じ。地域の要望、期待に応えたい。」というお話があった。 

  ・田畑さん、黒河内さんもかかわっていただき、感謝申し上げたい。 

 

４ 会議事項 

第１ 教育長報告 

  ・笠原教育長から資料に基づき報告。 

   （質問・意見なし） 

 

第２ 協議事項 

（１）教育委員会推薦等による各種委員等について 

  ・宮下学校教育課長から資料に基づき説明。 

 

第３ 報告事項 

（１）教育委員会各課関係行事予定について  

  ・宮下学校教育課長、矢澤生涯学習課長から資料に基づき説明。 

  ・北原職務代理者から「上伊那市町村教委連は 7月 3日となる。小中学校教育課程は 10月 11日

となる。」との指摘があった。 

  ・笠原教育長から「二十歳のつどいの日程は、まだ出てないということか。」との質問があり、

矢澤生涯学習課長から「日程は出ているが、こちらの日程に掲載がなかった。」との説明があ

った。 

  ・田畑委員から「11月 15 日に上伊那交流会、翌 16 日にキャリフェスがあり、連日となるが、

キャリアフェスに集中するよう事務局からお聞きしている。」との補足があった。 
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（２）小中学校年間行事予定について           

  ・宮下学校教育課長から資料に基づき説明。 

  ・北原職務代理者から「卒業証書授与式は、3月 13日、14日、15日、18日と幅があるが、どの

ような理由か。」との質問があり、宮下学校課長から承知していない旨の回答があった。笠原

教育長から「事情について整理をお願いしたい。」との指示があった。 

  ・田畑委員から、「9月 16日の伊那小学校運動会は、出張が重なり出られない。」との申し出が

あった。 

 

（３）生涯学習基本構想 令和４年度達成状況について   

  ・矢澤生涯学習課長から資料に基づき説明。 

  ・北原職務代理者から「情報化社会への対応は、3 年度から 4 年度に向けて進んだと見てよろ

しいか。」との質問があり、矢澤生涯学習課長から「２つの事業のうち、１つがＡからＢへ下

がり、もう１つがＢからＣに上がった。」との説明があった。 

 

（４）伊那市生涯学習推進委員会規程の一部改正について 

  ・矢澤生涯学習課長から資料に基づき説明。 

   （質問・意見なし） 

 

（５）人権同和教育活動報告について 

  ・小島社会教育指導員から資料に基づき説明。 

  ・笠原教育長から「市民大学との共催は非常に大事なことだと思うが、こういう機会は、市民

大学のＯＢへの参加呼びかけは可能か。」との質問があり、小島社会教育指導員から「呼びか

けは可能で、市民大学の中で、同窓会の皆さんにも声をかけて、毎回来ていただいている。」

との説明があった。 

 

（６）市誌編さん事業の進捗状況について 

  ・早川市誌編さん室長から資料に基づき説明。 

   （質問・意見なし） 

 

（７）５月以降の文化施設の行事日程について 

  ・矢澤生涯学習課長から資料に基づき説明。 

  ・笠原教育長から「中尾歌舞伎のプレスリリースの状況は如何か。」との質問があり、矢澤生涯

学習課長から「プレスリリースはしているはずです。」との説明があった。 

 

（８）共催・後援について        

  ・宮下学校教育課長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし） 

 

５ その他 

（１）５月の日程について 

（２）６月以降の主な行事予定について 

  ・三澤教育次長から資料に基づき（１）から（２）まで、まとめて説明。 

  ・原田委員から「5月 25月に『○』がついてないが良いか。」との質問があり、三澤教育次長か

ら「失礼しました。出席をお願いいたします。」との説明があった。 

 

６ 閉 会 


